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北晨嘉园一期交房

新区北部高品质小区初现芳容

晨报讯（记者 陈海寅 / 文 王磊 / 图）北晨

嘉园小区位于新区北部， 与市外国语中学仅 500

米之隔，占地 150 余亩，可容纳 1400 余户居民居

住。它不仅高起点、高规划，还打出了“让低收入人

群也买得起房子”的口号。 一期开盘时，火暴的销

售场面就很好地证实了北晨嘉园的品质。近日，记

者了解到，北晨嘉园小区一期已从 6月 30日起开

始交房，300余户业主将陆续乔迁新居。

7月 12日，记者来到北晨嘉园小区。 还未走

到大门口，就远远地看到小区内长势正盛的花草

树木和别具特色的坡地景观（右上图）。该项目销

售负责人李思晨说，在景观设计和绿化上，九州

房地产开发有限公司投入了大量人力物力。

小区内，正对着大门的是一处喷泉，和周边

的绿色景观相映成趣，让人赏心悦目。 而较宽的

楼间距，使业主居住的舒适度大大提高。 李思晨

介绍说，小区内的道路是人车分流，只是目前地

下车库还没有建好，就暂时规划了一些地面停车

位。

在小区内，记者还注意到另一道“景观”———

浅蓝色的自行车棚（右下图）。 大方别致的设计，

既实用又美观， 在我市目前的小区内尚不多见。

李思晨说，下一步他们还将在车棚内安装充电设

备，有电动自行车的居民可以直接在车棚内为车

子充电，非常方便。

“小区聘请的物业管理公司———九鼎物业是

开发商通过招聘组建的，为了把更贴心、更专业

的物业服务提供给业主，我们专门请来了恒大物

业的相关负责人来为员工做面对面的培训。 ”李

思晨边引领记者参观小区边介绍说，小区内实行

的是智能化管理，红外线监控、楼宇可视对讲系

统、出入车辆智能化管理等。“保安 24小时巡逻，

保证业主安全。考虑到在这个时期不少业主要装

修房子，外来人员出入较多，我们特别加强了安

保措施，规定凡在小区内装修的施工人员都要办

理临时出入证，装修完成离开时还要有业主签字

的‘放心条’。 ”

记者注意到， 小区内各种提示牌做工精细，

设计别致，安装规范。“我们从每个细节入手，让

北晨嘉园成为新区北部名副其实的高品质小

区。 ”李思晨说，从目前的交房情况来看，还没有

一户业主过来反映房屋有质量问题。

“一期的房子每户面积都在 80㎡以上，以中

小户型为主，有的业主仅用了五六万元的首付就

买到了。房子的价位虽低，配套却是一流，给业主

打造了一个环境优美、配套齐全的居住环境。”李

思晨说，未来几年内，小区附近还会建小学、街心

公园、农贸市场和商场，全面的配套设施，为小区

业主提供了很多便利的生活条件。“小区内也规

划有建筑面积约 5000㎡的幼儿园， 以及健身场

地、老年活动中心、社区门诊、超市、休闲会所等

场所，让这里的业主尽享惬意与舒适。 ”

“我们所推出的二期房源同样受到了购房

者的青睐，很多购房者都是一期业主的亲友。”李

思晨说， 而即将推出的三期是 4 幢 10 层高的小

高层住宅，每幢楼的楼间距为 63 米，也是中央景

观的楼王。“相信每一位在北晨嘉园置业的业主，

以后都会满意现在的选择。 ”

楼市反弹已成事实

政策调控

升级预期加剧

据北京商报消息 尽管不愿意

承认， 但是楼市回暖得到了多方肯

定。日前，《人民日报》发布消息称，刚

刚过去的 6 月，一线城市房地产市场

延续 3 月以来的回暖态势，成交量环

比 5月再创新高。 楼市的全面回暖，

或许已是不争的事实。而各个相关部

门除了隔空喊话，表达坚持调控不放

松外，目前并无实质动作。 全国工商

联房地产商会会长聂梅生表示，短期

之内，楼市调控政策松动的可能性几

乎没有，中央政府所采取的系列“稳

增长”措施，短期之内也难以惠及楼

市，中央政府仍然会坚持“去投资化”

的调控方向。 一些专家也表示，随着

近期楼市出现反弹，政策调控加码的

预期不断加剧。

■政府喊话效果减弱

日前， 国务院总理温家宝强调，

要毫不动摇地继续推进房地产市场

各项调控工作， 促进房价合理回归，

决不能让房价反弹， 造成功亏一篑。

这一表态被解读为中央政府对于近

期楼市转暖的明确表态。

同时住建部也通过新华社喊话，

下半年， 房地产调控决心不动摇、方

向不改变、力度不放松。 那些调控政

策松动、房价大幅反弹、保障房建设

迟缓的地方将被问责。

与政府高层喊话对应的却是，楼

市已经表现出了强劲的回暖之势。 7

月 10 日下午， 备受关注的万柳地块

拍卖现场， 久违的热闹场面再次出

现，10 家企业经过一个多小时的争

夺，最终以楼面价超过 4 万元 / 平方

米的价格成就北京新科地王。尽管只

是一个特例地块，但是在调控的关键

时刻还是被赋予了许多意义。

本轮房地产调控政策实施两年

来， 约 50 个城市采取了住房限购措

施，加之差别化信贷政策、考核问责

机制等，调控时间之长、力度之大前

所未有。 专家普遍认为，这一轮调控

是有效的，但也须尽早着手考虑长久

之计。

事实上，伴随着今年以来两次存

款利率的下调，中央政府以及各部委

对坚持调控的强调就一直没有消停

过。包括住建部、国家发改委、中国人

民银行、银监会在内的多个部委前后

通过发布声明以及媒体澄清等方式，

一再向外界传递出“坚持房地产调控

不动摇”的声音。

但是喊话的形式显然已经不能

阻挡楼市的回暖，用更加合理的调控

政策代替行政命令成为了许多业内

人士的共识。

■调控加码预期加强

“在目前楼市调控政策未有松动

的情况下，楼市的回暖主要是受到了

信贷政策变化的影响，宽松的信贷政

策给了购房者对于未来向好的预期，

才是本轮回暖的关键。 ”北京市房地

产协会秘书长陈志向记者表示。

对于未来楼市的走向， 陈志表

示，现在政策调控处于一个两难的境

况，主要是由于目前宏观经济处于颠

簸式下行，一方面要发挥房地产对于

经济的拉动作用，而另一方面又要坚

持楼市调控不放松。

“用一个限购的行政命令就想解

决房地产领域的一切问题显然是不

现实的，出台更为合理的土地和税收

政策才是正途。 ”陈志强调。

龙门逸家小区

归哪个社区管理？

新区王女士来电： 她打算购买新区北部

龙门逸家小区的房子， 但不知该小区归哪个

社区管理。

王女士， 记者就此事帮您咨询了龙门逸

家开发商鹤壁市翔宇置业有限公司相关负责

人，该负责人说，龙门逸家小区从属地上来说

归淇滨区黎阳路办事处锦绣园社区管理。

■晨报记者 陈海寅

俩单位住房公积金贷款标准不同

夫妻二人如何办房贷？

山城区郭先生来电： 他欲购买一套二手

房，想用自己和妻子的住房公积金贷款。但他

的妻子是鹤煤集团的职工， 住房公积金贷款

规定和其他单位的标准不一样。 他想问，他们

在用住房公积金贷款买房时， 贷款额度和贷

款年限按谁的标准执行。

郭先生， 记者就此事咨询了市住房公积

金管理中心鹤煤分中心， 相关工作人员告诉

记者， 若夫妻二人的住房公积金贷款标准不

同，则以谁的名义贷款就按谁的标准执行。

■晨报记者 陈海寅

夫妻都缴纳了住房公积金，

能只用一方的申请贷款吗？

新区林先生来电： 他准备用住房公积金

贷款购买住房。 他和妻子都有住房公积金账

户，但他想只使用自己的住房公积金贷款。林

先生问这样是否可以。

林先生， 记者咨询了市住房公积金管理

中心相关工作人员，据介绍，结婚后买房，就

是夫妻双方的共同财产和共同债务。 若申请

住房公积金贷款，必须共同申请，一方为借款

人，另一方为共同借款人。 所以，以您的情况，

不能只用一方的住房公积金申请贷款。

■晨报记者 陈海寅

房产证和户口簿上的姓名不一致，

能否办理交易手续？

新区刘女士来电： 她现在身份证上的名

字和房产证、户口簿上的一致，但房产证和户

口簿上的曾用名有个字是音同字不同。 她想

问，卖房办理交易手续时，她这种情况会不会

受到影响？

刘女士， 市房产交易大厅交易窗口工作

人员表示， 您只需要到户口所在地的派出所

开一个证明，证明您身份证、户口簿和房产证

上的名字为同一个人， 就能办理房产交易手

续。

■晨报记者 陈海寅


